

# Petición al Alcalde de comercios de Galiano

*marzo 1905*  
*Domingo*  
**Presentan un memorandum de 10 puntos para convertir a esa calle en un gran paseo. — Eliminación de los puestos fijos**

La Unión de Comerciantes de la Avenida de Italia, que preside el señor Florentino García, ha entregado un memorándum al alcalde de La Habana, señor Justo Luis del Pozo, formulando los diez puntos esenciales que demandan del Mayor habanero para convertir esa zona comercial en un gran boulevard.

Los puntos son los siguientes:

1. Pedir a las autoridades y a la prensa su más decidida cooperación, para la consecución de las siguientes demandas.

2. Eliminación de todos los puestos fijos, vendedores de baratijas, fritas y demás artefactos, que tanto afean esa zona comercial.

3. Prohibir que los limosneros

se estacionen en las aceras, molestando al público con sus exigencias.

4. Pedir la cooperación de las autoridades y la ciudadanía para evitar el comercio de la prostitución, que hace intransitable a Galiano para los ciudadanos de ambos sexos.

5. Pedir a los comerciantes de esa calle que remplacen los letreros luminosos horizontales por verticales, a fin de que luzca más despejada la avenida.

6. La eliminación de la Academia de Baile establecida en Galiano y San José, por entender que su presencia es bochornosa para los transeúntes de esa avenida.

7. Una vez terminado este saneamiento social, pedir a todos los comerciantes el mejoramiento en la iluminación de sus vidrieras y que pinten sus comercios con colores y armonicen en toda la calle, para lograr una sensación de continuidad y armonía.

8. Dirigirnos al Ministerio de Obras Públicas y al Alcalde de La Habana, para lograr que se busque una superficie plana en las calles eliminando los desniveles y escalones, que tantas molestias causan a los transeúntes.

9. Obtener de la Alcaldía un decreto prohibiendo que se hagan reformas en la construcción de edificios en Galiano, que no sea a base de eliminación de las columnas.

10. Pedir cooperación a todo los integrantes de la gran familia cubana, desde el honorable señor Presidente de la República y demás autoridades, la prensa e instituciones hasta el pueblo en general en la labor de saneamiento moral y embellecimiento físico que se ha impuesto la Unión de Comerciantes de Galiano.

El Alcalde recomendó a los comerciantes que visitaran al Ministerio de Gobernación en relación con algunas de las demandas planteadas, que caen bajo la competencia directa de dicho funcionario.

*Martínez Gacón*  
*marzo 1905*